

## Pide Beatriz a Sheinbaum que apoye a pueblos indígenas y afro de Guerrero

URISA GARCÍA  
ACAPULCO, GRO.

Beatriz Mojica Morga solicitó a la candidata de Morena a la presidencia, Claudia Sheinbaum Pardo, que en su gobierno haga realidad los planes de justicia y desarrollo para el pueblo afro y los pueblos indígenas de Guerrero.

Y recordó que gracias “a la cuarta transformación, a la voluntad y el empuje del presidente Andrés Manuel López, los pueblos negros de Guerrero fueron reconocidos”.

Lo anterior, cuando la candidata de Morena al Senado hizo uso de la palabra durante el mitin de apoyo a Sheinbaum Pardo celebrado la tarde de este viernes en el malecón de la Zona Tradicional Acapulco.

Mojica Morga en su mensaje, recordó que

Acapulco es la ciudad que tiene la mayor población afroamericanos.

Dijo que, pese a ello, “allá en Acapulco Diamante, los pueblos negros vemos pasar las tuberías del agua que va a los grandes hoteles. Por eso necesitamos seguir avanzando en la transformación”.

A la vez que hizo una importante evocación histórica: “que nadie se olvide que Vicente Guerrero y Morelos eran afroamericanos, y ellos hicieron la primera transformación. Vicente Guerrero, acompañado con un ejército de 300 hombres negros, hizo la independencia”.

Beatriz Mojica concluyó su participación ratificando su respaldo a Claudia Sheinbaum Pardo: “queremos presidenta, queremos que Claudia Sheinbaum sea nuestra primera mujer presidenta”, arengó.



«Mojica Morga recordó que gracias “a la cuarta transformación, a la voluntad y el empuje del presidente Andrés Manuel López, los pueblos negros de Guerrero fueron reconocidos”

## Respaldan militantes de PRI, PAN y PRD a Brenda Núñez en arranque de campaña

«Ante cientos de asistentes al mitin político, se presentó la planilla de quienes formarán el cabildo una vez que ganen la mayoría de votos este 2 de junio

MARÍA REYES ALONSO  
CD. ALTAMIRANO, GRO.

**D**urante esta marcha que inició en los terrenos de la Expo Feria de Ciudad Altamirano rumbo a la oficinas del PRI, se observaron banderas azules de la militancia panista, “pocos, pero estamos respaldando” expresaron y junto a ellos los candidatos a la diputación federal y local por Distrito 18, también van en alianza con PRD, PAN y PRI.

Con emoción se escuchó de la señora Brenda Yaneth Núñez Peñaloza esposa del actual diputado federal Reynel Rodríguez Muñoz y candidata a la presidencia municipal de Pungarabato, al momento de agradecer la militancia de los tres partidos políticos que hoy la cobijan.

“Gracias a los amigos y amigas de las colonias y comunidades por acompañarme y apoyarme, esto apenas comienza fuerza y corazón por México”, recalcó.

Ante cientos de asistentes quienes estuvieron parados durante el mitin



«La candidata de la coalición PRI, PRD, PAN de Pungarabato Brenda Núñez Peñaloza, fue arropada por la militancia de los tres partidos políticos

político, se presentó la planilla de los que van formar el cabildo una vez que ganen la mayoría de votos el 2 de junio.

Este sábado inició la campaña de los candidatos a las presidencias municipales, cada uno de ellos tienen 40 días para ir a cada hogar y pedir el voto de confianza, llevar las propuestas que consideran

a realizar en bien del municipio.

En Pungarabato se arrancó con una misa. Llegaron los familiares de la señora Brenda Núñez y la estructura del partido que la postuló; más tarde se recorrió el mercado “Salvador Santamaría”, a los comerciantes se les visitó y pidió apoyaran a la marcha de esta misma tarde.

La candidata de la coalición PRI, PRD, PAN de Pungarabato Brenda Núñez Peñaloza, fue arropada por la militancia de los tres partidos políticos.

En la marcha se observaron banderas del PAN, quienes se dijeron hacer campaña entre sus vecinos, familia y amigos, pidiendo el voto para la señora Brenda.

## Acompaña Añorve a Granda a su arranque de campaña en Acapulco

«Carlos Granda será un gran presidente de Acapulco» afirmó el abanderado al Senado

OFFIR DAMIAN  
ACAPULCO, GRO.

“Carlos Granda será un gran presidente de Acapulco” afirmó el abanderado al Senado de la alianza Fuerza y Corazón por México, Manuel Añorve Baños, al asistir al arranque de campaña de su amigo Carlos Granda Castro. Caminando codo a codo por el poblado de La Sabana junto al empresario acapulqueño para concluir con un encuentro en el quiosco de dicho lugar, Añorve Baños constató el cariño que las y los acapulqueños tienen para Granda.

En su mensaje dijo que Acapulco merece tener un gobierno que les dé buenos resultados a los acapulqueños, que les brinden

servicios públicos de calidad y que permitan que Acapulco vuelva a brillar.

En este encuentro asistieron para arropar a Carlos Granda los dirigentes del PRI, PAN y PRD, en el

estado, Alejandro Bravo, Eloy Salmerón y Alberto Catalán, así como Evodio Velázquez, Julieta Fernández, el dirigente estatal de la CTM, Rodolfo Escobar, Luis Miguel Terrazas, Pilar

Vadillo, Juana la Cubana, Sheila Soto, Perla Edith Martínez, Esmeralda Valle, Azucena Escalera, Brisanie de los Santos, Mireya Añorve, Sofío Ramírez, Ivett Díaz, entre otros.



«En su mensaje, dijo que Acapulco merece tener un gobierno que les dé buenos resultados a los acapulqueños, que les brinden servicios públicos de calidad y que permitan que Acapulco vuelva a brillar

Si eres candidata a una diputación local, presidencia municipal, sindicatura o regiduría en este proceso electoral 2024,

**jíntegrate a la Red de Candidatas!**

**RED DE CANDIDATAS**  
amcee  
ESTADO DE MÉXICO

Inscríbete aquí

↓

↓

Instagram: IEEM\_MX | Facebook: IEEM Oficial